

esta actuación quizá permita que el concertista, deje escapar unos sonidos muy personales, que les ayudarían sin desentonar. ¿No se ayudó D. Ramiro Romo tecleando con su nariz en un concierto? Pues... Si, fue estupendo que estuviese por allí ese señor, que aunque nos dio la espalda, nadie se molestó. Y como no se llegó hasta el varazo, todos quedamos contentos y se les aplaudió con calor.

- Hubo jornadas de tiro, de pesca, de caza, actuaciones teatrales magníficas, como una semblanza a D. Quijote, cante flamenco por los hermanos Muñoz, el festival de música folk "Ciudad de Daimiel", deportes variados: balonmano, fútbol en "El Trofeo de la Uva y el Vino", baloncesto, concentración de la selección autonómica de fútbol-sala Sub-14, natación, ciclismo, doma de caballos, suelta de vaquillas, comida de hermandad con las peñas, chocolatada en la Plaza, ... de too. A las horas de estas actuaciones, el pueblo se vaciaba sobre el recinto ferial.

- Hubo dos sesiones de fuegos artificiales: una el "Carrefoc" de los de Vilasar de Mar y otra, en el auditorium, como preludeo del fin de las Fiestas.

- También las autoridades, visitaron la residencia de ancianos Virgen de las Cruces, como antes de las Fiestas, visitaron La Masiega y el Centro Integral de Discapacitados Físicos "Vicente Aranda".

- En el Día de la Provincia, celebrado en Daimiel, se concentraron aquí las autoridades provinciales y se celebró en el Teatro Ayala. Allí intervinieron: Nuestro alcalde, que saludó a todos como anfitrión, destacando la hospitalidad de Daimiel y deseando que "de nuevo aflore el Guadiana en los Ojos". Otro advirtió que estaba allí por el Partido Socialista (todos hablaban sin distinciones políticas) y el Excmo. Sr. Presidente de Castilla La Mancha, don José María Barreda, (todo un honor para Daimiel, por su presencia) estuvo sobrio y propugnó como muy necesario un Pacto Social y el final del trasvase Tajo-Segura, que puede provocar escasez de abastecimiento en la cuenca del Guadiana, así como el aprovechamiento del Júcar, pues las zonas de ambos ríos, están sin desarrollar sus lógicos aprovechamientos. Antes habló alguien tan prolijo, tan prolijo, que no concretó lo que dijo ¡A que me ha salido precioso este pareado!

NUESTRA HUERTA

Aun hay regadíos en Daimiel, no son la base de la vida agrícola del pueblo, pero hay quien cultiva hortalizas, casi siempre para su gasto y no para comerciar produciendo riqueza como antes. Algunos hay. Lo demuestra la sandía que podemos ver en el Bar Malacara, regentado por Pedro Antonio García Moreno, en la calle Dehesa. Es tremenda, hermosísima, de 45 kilos, según me aseguran. A ver si el año próximo, se llega a otra mayor.

Y también, son joyas para admirar las calabazas que se han logrado en los terrenos del tanatorio de Daimiel (producidas con abonos y no con otras cosas, no vayamos...) El hortelano es Pablo Silva, con permiso de Jesús Carabaño, o en colaboración ambos. ¡Qué hermosura...! Cada año mejora y logra más éxito.

tes y podremos degustar otra vez los riquísimos panecillos de "La Rosilla", el vocear el pescado de Juanito Aldea, Jesualdo y Box, quizá una instalación de las casetas de la Feria, en lo que intervine alguna vez y sobre todo se arrancarán los árboles. Todos los árboles. Yo me temo, que sea eso lo que se pretende. La instalación de la iluminación, está realizada pensando en que se arrancarán. ¿Se ha convocado a los ecologistas, si es que los hay por aquí? Ya veremos en lo que queda tanto ruido.

EDUCACION CIVICA

Es ya casi general, el que se reciba a los novios, a la salida de su boda en las iglesias, con una lluvia de arroz. Ya se le mezcla otros granos, se tiran las bolsas que los contenían y queda el suelo peligrosísimo, para las personas que ya no caminan con



Pedro Antonio García Moreno, exhibiendo la grandísima sandía de 45 kilos

LA PLAZA

Leo en el boletín municipal: **NUEVOS AIRES PARA LA PLAZA**. El Ayuntamiento, Tierra de Caballeros y Dirección General de Turismo, se han planteado el acondicionamiento estético de la Plaza de España, de modo que devuelvan su esencia tradicional. Pues ya sabemos que: se restablecerá el tránsito rodado por ella, se instalará una gasolinera, se restaurará la Posá de la Castora, se reconstruirá un templo en el lugar del reloj indefinido, se volverá a celebrar el mercadillo los mar-

seguridad, ni ven bien. Puede causar algún accidente banal, grave o muy grave. ¿Quién es el responsable de ello? Ahí entran: los novios, los amigos, los sacerdotes que no lo advierten, los agentes del Orden Público, que no los castiga... Cuando se ve el piso inundado de residuos pisoteados, con restos de muchas cosas, se aprecia que eso es una falta de educación. Creo que los novios debían dejar el importe de un seguro de accidentes firmado, que recuperarían, en parte, si no pasa nada. Y la